



MUERE FERDINAND MARCOS. Honolulu, septiembre 28. — Imelda Marcos y su hijo Ferdinand Marcos Jr. (centro) abandonan el Centro Médico San Francisco, luego que falleciera el ex presidente filipino Ferdinand Marcos, a los 72 años, el jueves. (Cable-foto AP).

Retrasan Ayuda de \$9 Mills. para Oposición Nicaragüense

WASHINGTON, septiembre 18 (UPI).— Un proyecto del gobierno para proporcionar nueve millones de dólares a la oposición en Nicaragua para ayudarla a derrotar al gobierno sandinista se

frustró el jueves a causa de una disputa entre la Casa Blanca y los senadores republicanos.

"Hemos sido traicionados", dijo el senador

—Favor pase a la página 17.

Inhumación de Marcos en Filipinas Rechaza Aquino

MANILA, septiembre 28 (UPI).— La Presidenta Corazón Aquino expresó el jueves su pesar por la muerte de Ferdinand Marcos, pero dijo que no permitirá, por razones de seguridad, que los restos del ex gobernante sean sepultados

en Filipinas.

El senador opositor Juan Ponce Enrile, quien fue Ministro de Defensa de Marcos, pero que también encabezó la revuelta que derrocó al Presidente en 1986, pidió a la seño-

—Favor pase a la página 21.

Barco Traza Estrategia Antidrogas con Bennett

WASHINGTON, septiembre 28 (UPI).— Como un "héroe" de la guerra contra las drogas fue recibido el jueves el Presidente de Colombia, Virgilio Barco, quien hizo una rápida visita a Washington para tratar con el Con-

greso el problema de los narcóticos y la situación de los precios del café.

Barco llegó el miércoles en la noche y el jueves tras una reunión con el presidente George Bush a las 6:00

—Favor pase a la página 21.

Cierra con Alza la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, septiembre 28 (AP).— Los precios subieron el jueves en la Bolsa de Nueva York debido a compras alentadas por la forma en que el mercado se resiste a los acontecimientos negativos de los últimos días.

El miércoles la Bolsa se vio afectada por

—Favor pase a la página 38.

Pdte. Cristiani Apoya Plan Antidrogas de Bush en Roma

ROMA, septiembre 28 (EFE).— El Presidente de El Salvador, Alfredo Cristiani, llegó el jueves a Roma, procedente de Londres, en visita privada, donde permanecerá hasta el próximo sábado, día 30. El Presidente salvadoreño fue recibido por el embajador de su país ante el Quirinal, Guillermo Paz Larín.

En unas breves declaraciones tras llegar al aeropuerto, Cristiani manifestó, acerca de la actual situación en su país, que "hay espe-

ranzas de firmar la paz porque hace quince días tuvimos coloquios con el FMLN (subversión), en México, para hablar del tema".

Sobre el plan antidroga, Cristiani dijo que "El Salvador es un país donde afortunadamente no existe ese problema, pero de todos modos apoyamos al Presidente de Estados Unidos, George Bush, porque queremos evitar que en un futuro pueda

—Favor pase a la página 31.



EMIGRAN A OCCIDENTE. Praga, Checoslovaquia, septiembre 28. — Centenares de refugiados alemanes orientales hacen fila en la embajada de la República Federal Alemana, en Praga, para obtener su permiso de viaje hacia esta nación. Alrededor de 2 mil alemanes orientales ubicados en las afueras de la embajada desean emigrar a Occidente. (Cable-foto AP).

Príncipe Felipe de Borbón Niega Tener Novia Oficial

HOUSTON (Texas, Estados Unidos), septiembre 28 (EFE).— El Príncipe de Asturias, don Felipe, negó el jueves que tenga novia y que las cosas sean como las ha reflejado cierto medio español en materia sentimental.

El heredero de la corona española invitó a desayunar en su compañía y a hablar informalmente sobre su viaje oficial a Canadá y Estados Unidos, y otras muchas cuestiones, a los periodistas que informan de su gira.

En la conversación, el Príncipe don Felipe,

—Favor pase a la página 29.

URSS Sigue Enviando Armas a Sandinistas Dice Bermúdez

MANAGUA, septiembre 28 (UPI).— El jefe del comando estratégico del ejército de los "Contras", Enrique Bermúdez, afirmó el jueves que el gobierno sandinista recibió 515 millones de dólares en ayuda militar de la Unión Soviética, durante el presente

año.

Bermúdez señaló que los sandinistas han recibido "poco más de 3,000 millones de dólares en ayuda militar, en los últimos 10 años, según cálculos del gobierno de Estados Unidos".

—Favor pase a la página 17.



ESTRATEGIA ANTIDROGAS. Washington, septiembre 28. — El presidente colombiano Virgilio Barco (Izq.) se reúne en Washington con el Director de la Agencia Antidrogas, William Bennett (Der.), y Donald Hamilton, el jueves. Barco y Bennett trazaron la estrategia de ambos países para la lucha contra las drogas. (Cable-foto AP).

E.U. Aprueba \$1,100 Mills. Para Víctimas de "Hugo"

WASHINGTON, septiembre 28 (AP).— El Congreso aprobó el jueves 1,100 millones de dólares en ayuda para las víctimas del huracán Hugo —el más grande auxilio aprobado en toda su historia—, mientras que la Casa Blanca anunciaba que el Presidente George Bush inspeccionará este viernes los daños de la tormenta en Carolina del Sur.

La decisión del Congreso no menciona el destinatario ni montos de la ayuda, por lo que se desconoce cuántos millones serán destinados a Puerto Rico e Islas Virgenes, que figuran entre los territorios bajo administración estadounidense afectados por el huracán. La distribu-

ción será canalizada a través de la Agencia Federal de Manejo de Emergencia (FEMA).

"Nunca hubo tanta cantidad de dinero en ayuda", dijo el vocero de FEMA Bill McAda, "pero también Hugo ha sido el más desastroso huracán en nuestra historia".

El paquete de ayuda debe ser firmado por el presidente Bush para hacerse efectivo.

Entre tanto, el vocero de la Casa Blanca, Marlin Fitzwater, dijo que Bush viajará este viernes a Carolina del Sur para obtener de primera mano una impresión sobre la devastación dejada por el huracán hace

—Favor pase a la página 35.